
Conseil d’Administration 06 décembre 2023

Horaire et lieu : 20h30 à Septmoncel

Présents :, , Anne-Laure, Émilie, Ghislaine, Jean-Christophe, Julien, Juliette, Kirsten, Laurent, Léo, Marie-Pierre,
Pascal, Raphaël, Sandrine, Séverine
Excusés : Ferréol, Maxime, Nicolas
Absents :

1 BUREAU
Y a-t-il des personnes intéressées à reprendre la présidence ?
Personne ne se porte candidat et tout le monde félicite les co-présidents pour leur travail de l’année passée.
Les co-présidents (Anne-Laure Capelli, Laurent Margreither et Jean-Christophe Savoie) repartent pour un an.

Trésorier : Julien Gros
Secrétaire : Sandrine Arquin
Commission Alpin : Emilie Nicolet
Commission Belles Combes : Kirsten de Stryker
Commission Nordique : Laurent Margreither souhaite ne plus être président.
Une réunion de commission sera organisée prochainement.

2 SAMSE (16-17 décembre)
Laurent

L’épreuve qui devait avoir lieu à Arvieux a été annulée faute de neige.
4 destinations de repli sont envisagées, dont les Tuffes avec une organisation par Haut-Jura Ski.

L’aspect technique est géré par le Comité, et l’organisation donne 1 800€ par jour au club qui prendra en
charge l’évènement.
Reste à prendre en charge par le club les frais occasionnés par les secours, ainsi que les lots.

Le conseil décide de se positionner en faveur du SAMSE car le club l'a déjà organisé cette année et tout s’est
très bien passé.

3 COTISATIONS
Le Massif Jurassien a décidé de ne plus rendre les cotisations « mécenables ».

Il a décidé de facturer les cotisations aux clubs et les clubs doivent récupérer les cotisations auprès des

adhérents concernés.

Fond : 1500€
Alpin : 2500€
CD 39 : 1050€
U15 : 650€
Section au collège des Rousses : 200€
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Proposition de mettre en place une page de don sur la Boutique en ligne, dont qui sera défiscalisable par les

parents, sur présentation d’un Cerfa édité par le Trésorier.

Sandrine mettra en place cette page et communiquera par Whatsapp avec les parents de la section du collège.

Jean-Christophe expose son idée de création d’un Fond de Dotation.

Cela permettrait aux familles de défiscaliser les cotisations à hauteur de 66%.

Pour ouvrir un Fond de Dotation il faut apporter 15000€ en numéraire.

Cela concernerait également les stages Haut-Jura Ski.

La question délicate concerne la communication car il s’agit d’appels au don, donc en théorie chacun donne ce

qu’il veut. Il faut encore se renseigner sur la question avant la mise en place.

4 FINANCES
Julien

La subvention de 2000€ de 2023 du Conseil Départemental a été versée.

5 PARTENARIAT :

Salaisons du Chalam : Boucherie et Fromagerie sont dissociées et signent pour 400€ chacune pour 3 ans.
Picard : 400€ pour 3 ans
Crédit Mutuel : +1 000€ pour HJS sur 3 ans et +2 500€ pour les Belles Combes

Maxime Augé espère signer avec Famy pour 2 000€

6 BUS :
Le nouveau bus devrait arriver le 23/12/23.

Il va donc falloir le payer et faire un emprunt.

Ancien bus :

- carrosserie à refaire : voir si faire prise en charge assurance en payant la franchise

- les 2 rétroviseurs se rabattent tous seuls

- la galerie fuit

- le frein à main ne serre plus

Le garage doit nous faire une offre de reprise.
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Nous l’attendons avant de voir si nous essayons de le vendre par nous-mêmes ou si nous le faisons reprendre

par le garage.

Il faut également réfléchir au changement de l’assurance, qui semble trop chère (1 200€).

Voir avec le Crédit Mutuel pour faire prêt + assurance.

7 COMMISSION ALPIN :
Emilie

Loisir :
- 55 inscrits à ce jour
- Un petit groupe de mamans souhaite mettre en place une tombola qui serait interne au Groupe Loisir,

afin de montrer leur bonne volonté à aider le club et à ramener de l’argent. Le CA approuve cette
initiative.

- Le stage de Noël devrait avoir lieu du 26 au 30 décembre, si l’enneigement le permet.

Groupe Compétition :
- Les entraînements commencent le 9 décembre, aux Jouvencelles car La Serra n’ouvrira pas.

Fin de séance : 23h00
Secrétaire : Sandrine Arquin


